

# *Manuel Marrero met en avant le travail du système judiciaire à Cuba*

---



**Manuel Marrero a inauguré l'année judiciaire au cours d'une modeste cérémonie.**

La Havane, 17 janvier, (RHC)- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero a salué ce lundi le travail rigoureux et minutieux des organes chargés de rendre la justice dans notre pays.

S'exprimant lors de la cérémonie d'ouverture de l'année judiciaire 2022, le chef du gouvernement a souligné la sagesse avec laquelle le système judiciaire cubain accomplit son travail.

Le président du Tribunal suprême populaire, Rubén Remigio Ferro, a souligné que l'administration de la justice est l'une des activités qui a conservé sa vitalité, même dans les circonstances complexes imposées par la pandémie.

Le juriste a souligné les résultats du travail de 2021 et les défis de la période qui commence, parmi lesquels il faut agir avec transparence, professionnalisme et sensibilité, en plus de surmonter les faiblesses qui génèrent des plaintes et le mécontentement de la population.

Il a d'autre part souligné que les nouvelles lois organiques et procédurales récemment approuvées par l'Assemblée Nationale renforceront le régime des droits et des garanties pour le peuple.

Parmi les invités de marque à cette cérémonie se trouvaient le ministre de la Justice, Oscar Silvera, Yamila Peña, procureure générale de la République et Rogelio Polanco, chef du département idéologique du Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283118-manuel-marrero-met-en-avant-le-travail-du-systeme-judiciaire-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**